

# Gobernador regional coordina prioridades de Aysén con futuros ministros de Obras Públicas, Salud y Turismo

***La autoridad regional sostuvo encuentros con los próximos titulares de las carteras para asegurar el avance de proyectos estratégicos como la pavimentación de la Carretera Austral, la construcción del nuevo Hospital de Coyhaique y el fortalecimiento del destino turístico local.***

Tras el nombramiento del gabinete por parte del Presidente electo, José Antonio Kast, el gobernador regional de Aysén, Marcelo Santana Vargas, dio inicio inmediato a una agenda de trabajo y coordinación con las futuras autoridades nacionales. El objetivo de estas gestiones es avanzar de manera oportuna en los desafíos más urgentes y asegurar la continuidad de los proyectos estratégicos para el desarrollo de la región.

En este marco de instalación de la nueva administración, el gobernador Santana, acompañado por parte de su equipo, concretó reuniones de trabajo con el futuro ministro de Obras Públicas, Martín Arrau; la futura ministra de Salud, May Chomalí; y la próxima subsecretaria de Turismo, María Paz Lagos. Estas instancias, desarrolladas tanto de manera presencial como telemática, permitieron presentar las necesidades fundamentales de Aysén y fortalecer la articulación temprana con el gobierno entrante.

Respecto a la relevancia de estos encuentros para la zona, la autoridad regional



fue enfática en la necesidad de mantener el ritmo de las inversiones. “Para nosotros es muy importante que se respeten las prioridades regionales, que se avance con mayor energía, por ejemplo, en la pavimentación de la ruta 7, que es una obra prioritaria para nuestra región. Así también, la construcción del tercer CESFAM para la comuna de Coyhaique y el proyecto de nuevo hospital que está contenido en nuestro Plan de Zonas Extremas, pero que necesitamos las voluntades en el Ministerio de Salud para que estos proyectos avancen y se concrete”, señaló el gobernador Marcelo Santana.

La cita con el futuro titular de Obras Públicas, Martín Arrau, se llevó a cabo presencialmente en las dependencias del Gobierno Regional de Aysén. Durante la reunión se abordó la ejecución del Plan de Desarrollo de Zonas Extremas (PDZE) y, fundamentalmente, la pavimentación de la Carretera Austral. Esta iniciativa fue posi-

tivamente acogida por la futura autoridad, considerándose que pasaría a formar parte de las 60 obras prioritarias que impulsará el nuevo ejecutivo.

En el ámbito sanitario, el gobernador se reunió de forma telemática con la doctora May Chomalí. En dicho encuentro se expusieron los alcances y el estado de avance del proyecto del nuevo Hospital de Coyhaique y la construcción del tercer CESFAM, ambas iniciativas incluidas en el PDZE. Adicionalmente, se discutió el proyecto de Reducción de Listas de Espera, una iniciativa que el Gobierno Regional impulsa actualmente en conjunto con el Servicio de Salud.

Finalmente, en la reunión con la futura subsecretaria de Turismo, María Paz Lagos, el diálogo se centró en el fortalecimiento de la marca “Aysén Patagonia” y el impulso a la infraestructura turística. Se plantearon estrategias para romper con la estacionalidad de la actividad y potenciar el turismo como un sector productivo clave, buscando además generar sinergias con las regiones vecinas de Los Lagos y Magallanes.